Modernes Marketing

EMMENDINGEN. "Ein gutes Betriebsklima, eine stabile Kassenlage und hervorragende musikalische Leistungen hängen durchaus miteinander zusammen", betonte Harald Kuderer, Erster Vorsitzender der Stadtmusik Emmendingen, bei der Hauptversammlung im "Grünen Baum".

Die Vorhaben und Ziele wurden umgesetzt, lobte Kuderer. Neue Wege, die Vereinskasse aufzubessern ging die Stadtmusik beim Picknickkonzert. Durch die Bewirtung in Eigenregie und die Teilnahme am Weihnachtsmarkt in der Lammstraße verbesserte sich die finanzielle Situation des Vereins. Ebenso erwiesen sich die Musiker, Eltern der Jungmusiker und Angehörige beim Stephanskonzert als umsichtige Gastgeber. Modernes Marketing, wie beispielsweise Notensponsoring oder Werbung auf den Eintrittskarten, trug dazu bei, dass keineKosten für die neu angeschafften Noten bei diesem Konzert entstanden.

Kuderer appellierte an die Mitglieder, die Mitarbeit und Mithilfe bei gemeinsamen Aktionen im Verein auf mehrere Schultern zu verteilen. Die Terminpläne liegen lange aus, ergänzte der Vereinschef. Steigende Zuhörerzahlen beim Stephanskonzert wertete Kuderer als ein Zeichen für den hohen Ausbildungsstand der Musikerinnen und Musiker. In Zukunft sei ein besonderes Augenmerk auf die außermusikalischen Dinge zu richten, wie beispielsweise die Teilnahme am Weihnachtsmarkt.

In einer sehr philosophisch gehaltenen Jahresrückblick freute sich Dirigent Stephan Rinklin, dass musikalischen Ziele erreicht seinen. Das ausgewogene Verhältnis von Leistungsbereitschaft und gemeinsamer Aktivitäten außerhalb des musikalischen Bereich waren mit dazu ein Grund. Rinklin kündigte ein Sommerkonzert am 27. Juni in der Steinhalle an: "In 80 Takten um die Welt" lautet das Motto.

Schriftführerin Sabrina Schill ging detailliert auf die Ereignisse im vergangenen Jahr ein. Insgesamt traf sich das Ensemble zu 77 Zusammenkünften. Rechnerin Anja Sillmann berichtete von Einnahmen in Höhe von 32 707 Euro Ausgaben in Höhe von 29 469 Euro. Im Jahr 2011 feiert die Stadtmusik ihr 150-jähriges Bestehen. Bis dort wird die neue Einheitskleidung perfektioniert. Damit beantwortete Kuderer die Frage, wann das Ensemble mit neuen Jacken eingekleidet wird. "Inzwischen wurden dafür Rücklagen gebildet," so Kuderer.

Mitgliederzahl: Aktive 51, Jugendorchester 34, passive 297

Wahlen: Bläserjugend: Vorsitzende: Lisa Haas, Vize Sandra Bär, Rechnerin Christina Siegwarth, Schriftführer Johannes Riegger, Elternvertreterin Bettina Schlude, Beisitzer Maximillian Sackmann und Valentin Wegner.

Ehrungen: Für sein außerordentliches Engagement in den vergangenen 25 Jahren wurde Trompeter und Webmaster Martin Limberger von Martin Böcherer vom Oberbadischen Blasmusikverband und von Harald Kuderer für die Stadtmusik mit dem Silbernen Ehrenzeichen ausgezeichnet.

Quelle: Badische Zeitung, 21.03.2009, Dieter Erggelet



Martin Limberger (Foto: Erggelet)